

**El Adductor Nocturno SUAVEPIE ha sido diseñado para dar una respuesta a aquellas personas que padecen de Hallux Valgus, frecuentemente llamado juanete.**



*Siendo de uso nocturno, consideramos altamente recomendable completar el tratamiento con **otros productos SUAVEPIE de uso diurno**; a fin de corregir la posición del 1er dedo, alinear y evitar dedos encimados, dar alivio y protección en la zona del juanete, y prevenir otras futuras deformaciones. Favoreciendo un andar firme y equilibrado.*

## Gel Polimérico SUAVEPIE

Toda la línea de productos de Gel Polimérico Suavepie brindan alivio y reducen la presión/fricción del calzado. Su fórmula mantiene la piel suave e hidratada. Son hipoalergénicos. Se pueden lavar y reutilizar. Los siguientes productos son aconsejables a fin de acompañar la acción correctora que el Adductor Nocturno Suavepie realiza durante sus horas de descanso.

### PROTECTOR DE JUANETES



Permite caminar con menor esfuerzo y evita el roce en la zona del juanete. Disponible en único tamaño.

### PROTECTOR DUPLO



Descomprime la presión contra el calzado a la vez que alinea el primer dedo. Disponible en dos tamaños.

### ANILLO DOBLE



Evita que los dedos se monten y los alinea. Impide el roce y la formación de callosidades. Previene la aparición de juanetes y dedos en garra. Disponible en tres tamaños.

### DOBLE ANILLO PARA 4TO Y 5TO DEDO



Evita que los dedos se monten y los alinea. Impide el roce y la formación de callosidades. Separa dando mejor apoyo y equilibrio al andar. Disponible en dos tamaños.

## SEPARADORES GRADUALES

El uso de estos productos en el primer espacio interdigital previene la formación de juanetes. Favorecen la posición normal de los dedos, extienden las falanges, descansan los dedos y evitan la formación de callosidades interdigitales. Los diseños varían a fin de satisfacer las necesidades anatómicas de cada pie. Los diferentes tamaños permiten alinear el primer dedo gradualmente.

### SEPARADOR



Diseñado con suaves curvas permitiendo una sensación muy natural entre los dedos. Disponible en cuatro tamaños.

### ANATÓMICO



Con una aleta en la parte superior y una cuña en la parte inferior, permite la inserción de la curvatura interdigital; facilitando la sujeción al caminar. Disponible en tres tamaños.

### ENTREDEDO



Incluye una aleta superior e inferior que permite óptima sujeción al caminar y evita que se encimen los dedos. Disponible en tres tamaños.

### INTERDIGITAL



Su diseño curvo separa de manera agradable y evita los dedos encimados. Disponible en tres tamaños.



### Crema SEDATIVA Pédica SUAVEPIE

Está dotada de un vehículo de penetración profunda el cual permite que sus principios activos actúen a nivel de músculos y articulaciones; brindando alivio y relajación. Se aconseja su uso en pies y piernas en caso de dolores musculares y articulaciones, así como en problemas de pies fríos por circulación deficiente, calambres y edemas.

Modo de uso: Se aplica con suaves movimientos rotativos y ascendentes, antes de acostarse.

Disponible en 4 gramajes: Pomo de 90 gr / Pote de 250 gr / Pote de 500 gr / Pote de 1kg

### PROTECTOR DE JUANETES PARA 5TO DEDO



Permite caminar con menor esfuerzo y evita el roce en la zona del juanete del 5to. dedo. Disponible en único tamaño.

Conozca todos nuestros productos en [www.suavepie.com](http://www.suavepie.com)